

# *Informe de Mueller exonera a Trump de vínculo con la trama rusa, pero demócratas no están conformes*

---



Washington, 25 mar (RHC) El presidente estadounidense, Donald Trump, manifestó estar exonerado de manera total, tras conocerse que la pesquisa del fiscal especial Robert Mueller carece de evidencia sobre la complicidad de su campaña con Rusia, pero los demócratas no están conformes.

'Sin colusión, sin obstrucción, completa y total exoneración', escribió el jefe de Estado en su cuenta de Twitter luego de que el fiscal general del país, William Barr, envió una carta al Congreso con un resumen del informe realizado por Mueller sobre su pesquisa de casi dos años.

En ese tiempo el fiscal especial encabezó la indagación sobre la presunta interferencia rusa en los comicios presidenciales norteamericanos de 2016 y una supuesta complicidad de la campaña del entonces candidato republicano, un tema que ha marcado la administración Trump desde sus inicios.

La investigación del fiscal especial no encontró que la campaña de Trump ni ninguna de las personas relacionadas con ella conspiraron o coordinaron con Rusia en sus esfuerzos por influir en las elecciones presidenciales de 2016, indicó Barr en la carta dirigida a los comités judiciales de la Cámara de Representantes y del Senado.

De acuerdo con el documento, Mueller no llegó a ninguna conclusión sobre si el presidente obstruyó la justicia en el transcurso de la pesquisa, pero Barr y el fiscal general adjunto, Rod Rosenstein, determinaron al leer el informe que no hay lugar para presentar cargos de ese tipo más allá de la duda razonable.

El resultado es visto como una victoria para Trump, pero aunque tanto el gobernante como la Casa Blanca se refirieron a este desenlace como una exoneración completa, Barr sostuvo en su carta que Mueller no concluyó que este cometió un delito, pero tampoco lo exoneró.

Así lo remarcó esta tarde el presidente del Comité Judicial de la Cámara Baja, el demócrata Jerrold Nadler, quien indicó que el reporte no deja libre de culpas al jefe de la Casa Blanca.

Barr dice que el presidente pudo haber actuado para obstruir la justicia, pero que para una condena por obstrucción, 'el gobierno tendría que probar, más allá de toda duda razonable, que una persona, actuando con intenciones corruptas, participó en una conducta obstruccionista', explicó en legislador en Twitter.

Sin embargo, añadió, el fiscal especial Mueller de manera clara y explícita no está exonerando al presidente, y debemos escuchar a fiscal general Barr sobre su toma de decisiones y ver toda la evidencia subyacente para que el pueblo estadounidense conozca los hechos.

A su vez, la líder de la mayoría demócrata en la Cámara Baja, Nancy Pelosi, y el de la minoría en el Senado, Charles Schumer, reiteraron este domingo la demanda de que el informe se haga público, al considerar que el resumen de Barr ante el Congreso generó preguntas adicionales.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/186652-informe-de-mueller-exonera-a-trump-de-vinculo-con-la-trama-rusa-pero-democratas-no-están-conformes>



**Radio Habana Cuba**